



は せ がわ ゆき こ
長谷川 幸子

に ほん きょうさん どう つ し ぎ だん
日本共産党津市議団

熱中症から命を守るためにエアコンの設置を

問 今年の記録的な暑い夏は過去最高の熱中症被害をもたらし、日本救急医学会は、熱中症予防に関する初の緊急提言を行った。小学校の普通教室へのエアコン設置は全て来年の夏までに行うべきである。また、厚労省が生活保護受給世帯のエアコン購入費の支給を、今年4月以降の保護開始または転居世帯に限定しているが、全ての受給世帯を対象にすべきと考えるがどうか。

答 津市では、2年前から小中学校の普通教室へのエアコン設置に取り組んでおり、ほぼ全ての中学校に設置が完了している。また、小学校については1期分が完了したところであり、現在設計中の2期分は、来年の夏までに設置を終える予定である。小学校の3期分については、当初の予定では、2020年度となっているが、国に早期の補助を要望し、できる限り早く進められるよう準備を整えていく。

生活保護受給世帯のエアコンについては、厚労省からの通知で、今年の3月以前の受給世帯の冷房器具等の購入の取り扱いに変更はなく、従前どおり経常的最低生活費のやりくりや、貸付資金の活用によって賄うこととされていることから、通知に基づいた対応を行っていく。

●その他の質疑・質問●

- 受診手遅れ死をなくすため、国保の滞納者への保険証の取り上げはやめるべき
- 高すぎる国保料の引き下げや軽減措置の拡充を
- 滞納の実態とその対応は
- 生活保護世帯へのエアコン設置について
- 夏期見舞金制度の確立を
- 厚労省のいう支給対象では命は守れない など



▲今や命を守るための必需品であるエアコン



お の きん いち
小野 欽市

かい しん
改津クラブ

旧三重県立博物館跡地活用について方向性は

問 旧三重県立博物館跡地へのNHK津放送局の移転については、建物東側および北側歩道が三重大学附属小・中・特別支援学校の児童生徒の通学路や地域住民の生活道路となっており、地元自治会等は、道路の形態や交通状況の改善なくして移転は認められないと反対している。

津市として、この現状を十分理解した上で、NHKや三重県と調整を進めているのか。

答 平成25年に三重県およびNHK津放送局から、当時の三重県立博物館所在地にNHK津放送局を移転する方向で所要の手続きを進めることとしたとの発表がなされた。この際、津市に対し、都市計画の変更に当たり、地域住民等の理解を得て、合意形成を図り進めていく旨、協力依頼があったところである。

津市都市マスタープラン（平成30年3月策定）において「旧県立博物館跡地については、NHK津放送局の移転候補地として、三重県とNHKによる関係者との合意形成など整備に向けて条件が整った場合は、都市計画の変更など必要な手続きを進める」と位置付けており、地域住民等の合意形成を前提に、条件が整った場合は、都市計画等の変更手続きを進めていく。

●その他の質疑・質問●

- 議案第92号 平成30年度津市一般会計補正予算（第3号）
- 歳入市債 臨時財政対策債について
- 生け垣緑化推進事業補助金ならびに教育費の小中学校におけるブロック塀の撤去費について
- 県立一志病院の扱いについて
- 津市の小中学校のクラブ活動について など



▲現在閉鎖されている旧三重県立博物館